

KLIPING BERITA

Sumber : Hitsidn.com

18 Agustus 2023

Bau Anyir Dugaan Tindak Pidana Korupsi, GPR Minta BPK dan Kejati NTB Audit Aliran Dana Ditubuh PT. Giri Menang

Rovyn Tenge - Jumat, 18 Agustus 2023 | 00:41 WIB



Pada Saat Gerakan Pemuda dan Rakyat (GPR) NTB Mendatangi Kantor BPK dan Kejati NTB Serta Meminta Untuk Melakukan Audit Aliran Dana Terkait Dugaan Tindak Pidana Korupsi Ditubuh PT. Giri Menang, Rabu (16/8/2023). (Dok. WhatsApp/Rovyn Tenge).

HiTs IDN - **Bau Anyir Dugaan Tindak Pidana Korupsi** yang tercium ditubuh **PDAM PT Giri Menang**, menjadi atensi serius dari **Gerakan Pemuda dan Rakyat (GPR NTB)**. Sebagai bentuk keseriusan, mereka sambangi Kantor Badan Pemeriksa Keuangan (**BPK Perwakilan NTB**) dan Kejaksaan Tinggi (**Kejati NTB**), Rabu (16/8/2023).

Kehadiran mereka itu untuk menyampaikan terkait adanya Dugaan Tindak Pidana Korupsi ditubuh **PDAM PT Giri Menang**. Bahkan mereka meminta **BPK Perwakilan NTB** untuk menelusuri aliran di tubuh **PDAM PT Giri Menang** tersebut.

"Kami meminta **BPK Perwakilan NTB** agar menelusuri semua aliran dana dugaan korupsi pekerjaan Proyek Instalasi Sumber dan Instalasi Bangunan Gedung tahun 2019-2020, serta pemungutan retribusi sampah yang diduga disatukan dengan rekening tagihan pelanggan," kata Korlap **Sukirman**.

Menurutnya, aliran dana dugaan korupsi tersebut tidak hanya masuk ke dalam rekening pribadi Direktur Utama PDAM Giri menang. Tetapi juga masuk ke dalam rekening pribadi sejumlah direksinya.

"Untuk itu, kami minta BPK NTB segera audit semua aliran dana dugaan korupsi yang telah banyak merugikan keuangan negara tersebut," bebernya.

Diperkuat penyampaian korlap, **Hendra** juga mengatakan, Dugaan Tindak Pidana Korupsi ini juga berdasarkan hasil temuan BPK NTB. Karena itu, BPK harus segera mengaudit semua aliran dana dugaan korupsi yang masuk ke dalam rekening pribadi Direktur utama maupun ke sejumlah direksinya.

"Begitu juga kata **Kejati NTB**, kami minta segera panggil dan periksa Direktur Utama **PDAM PT Giri Menang** agar masyarakat tahu apa yang sebenarnya terjadi di tubuh **PDAM PT Giri menang**,"terangnya.

Menanggapi hal itu, **Kepala Subauditorat I BPK NTB, Sudarmono**, membenarkan adanya temuan BPK NTB terkait adanya dugaan korupsi di PDAM Giri PT Menang.

"Itu berdasarkan hasil pemeriksaan kami. namun sudah ada sebagai anggaran yang sudah dikembalikan ke negara. Tapi untuk tahun ini, kalau ada permintaan dari APH kami akan turun melakukan pemeriksaan lagi,"katanya.

Sementara itu, Kasi Penegakan Hukum (Penkum **Kejati NTB**), **Efrien Saputera** menyampaikan bahwa aduan yang disampaikan rekan rekan pada saat melakukan aksi demonstrasi terkait dugaan korupsi Direktur **PDAM PT Giri menang** di **Kejati NTB** kemarin tengah di proses.

"Aduan rekan rekan sudah masuk dan akan menjadi atensi kami. Hanya saja aduan tersebut masih antri karena banyak sekali kasus yang ditangani oleh **Kejati NTB** saat ini,"pungkasnya.***